



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

HABLABAMOS ayer en esta misma columna de la aparente tranquilidad que existía en el ambiente nacional y en la misma edición en que aparecían tales comentarios, este diario publicaba unas declaraciones de Fidel Castro, expresadas en México, indicando lo contrario.

Por cierto que después de semejantes pronunciamientos fidelistas, son muchos los políticos y politiqueros que hace poco demostraron su complacencia por las parciales, a pesar de su barniz opositorista y que ahora están locos tratando de dar marcha atrás en espera de los acontecimientos.

Y es que estos precipitados líderes olvidaron la conocida estrofa de Díaz Miró:

"Que Canaán es un huerto
a donde no ha de llegar,
quien no logre atravesar
el Mar Rojo y el desierto".

* * *

La Embajada norteamericana ha formulado la aclaración de que "la ayuda militar de los Estados Unidos a los gobiernos de la América Latina es para combatir el comunismo y no para fortalecer a cualquier República contra otra, ni para apoyar determinado régimen".

Por lo visto, ya habían surgido malpensados que suponían otra cosa.

Pero la aclaración de la Embajada ha disipado las dudas como cuando tuvo que esclarecer también, a raíz del 10 de Marzo, que la presencia de unos "attachés" militares en Columbia era simplemente obra de la casualidad.

* * *

La publicidad es un arte que lo están convirtiendo en ciencia.

Pero en Cuba, como a otras tantas cosas la está sacando de quicio. Una demostración evidente de lo que decimos se halla en la propaganda de las tres cervezas nacionales. La jacarandosa, la sabrosa y la cariñosa.

Si un ciudadano quisiese saber cuál es la más suave, la más fuerte, la que tiene más malta o más lúpulo, en fin: la de mejor calidad, se quedaría sin conocer tan importante dato.

* * *

Cada vez que ocurre un accidente del tránsito en

que interviene un ómnibus, el chofer de dicho vehículo declara que no le obedecieron los frenos o que se le rompió la dirección.

En algunos casos puede que sea un pretexto, pero tenemos la seguridad de que en la mayor parte de los otros la afirmación resulte cierta, porque no se puede negar que más del cincuenta por ciento de los carros salen del paradero en malas condiciones, a ciencia y paciencia de los llamados a impedir dichas anomalías que dan origen a tantos accidentes con trágico balance.

* * *

El ex dictador argentino Juan B. Domingo Perón, según se dice, se marchará de Panamá para ir a residir a Venezuela, al amparo del gobierno de Marcos Pérez Jiménez.

Tomen nota esos jóvenes impresionables de nuestro país que, sin darse cuenta, se están dejando arrastrar a través de peligrosos derroteros por líderes irresponsables.

* * *

Esta noche a las once, por Canal 2 de Televisión, concurrirá al programa "Telemundo Pregunta" el alcalde de Guanabacoa, "Lolo" Villalobos, a ser entrevistado por el "panel" de periodistas integrado por Horstmann, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Lechuga.

* * *

El gesto de Nasser apoderándose del Canal de Suez tiene excitados a los españoles que desearían hacer lo mismo en Gibraltar, pero... Franco no puede atreverse a tanto sin correr el riesgo de perder el apoyo de las potencias que desde que terminó la segunda guerra mundial han propiciado su permanencia en el poder.

* * *

En Miami descubrieron un importante cargamento de maquinitas "traga-niqueles" que pensaban enviar a Cuba de contrabando.

¡Ah! Pero ¿todavía seguían llegando esos aparatos a nuestras tierras?

Seguramente que Santiaguito Rey en su dura campaña contra el juego no se ha enterado de semejante anomalía. A no ser que lo de las tragas-niqueles no sea considerado solamente como un juego, sino como un deporte.